



L'État israélien :

BRAS ARMÉ DES PUISSANCES IMPÉRIALISTES

Dans l'impossibilité de continuer à interdire les manifestations de soutien au peuple palestinien, Macron a tenté un contre-feu en faisant lancer par ses sous-ordres un appel à manifester « contre l'antisémitisme ». Pendant des jours, tous les médias ont relayé l'appel. De même que presque tous les partis politiques institutionnels, du PCF à... Le Pen et Zemmour : pas gênés les Fabien Roussel, Olivier Faure, les macronistes et autres « républicains » de défilé avec l'extrême droite !

Ils prétendent avoir fait un « cordon » pour isoler cette dernière... On est passé du « rempart » contre l'extrême droite au simple « cordon ». Et demain, on coupera ce cordon en fanfare pour inaugurer la « grande union nationale » ?

Une mobilisation populaire en soutien de la population palestinienne

L'antisémitisme, comme toutes les formes de racisme, est une plaie qu'il faut combattre. Mais leur union nationale, c'est surtout « Je ne veux voir qu'une seule tête ». Les dirigeants des grandes puissances impérialistes tels Biden et Macron ont décidé de soutenir Netanyahu, quoi qu'il fasse, et ils veulent nous entraîner à leur suite.

Sans y parvenir. Plusieurs dizaines de milliers de personnes ont défilé dans tout le pays – 20 000 à Paris selon la police, autant que la semaine précédente – pour clamer leur soutien au peuple palestinien.

L'exigence de l'arrêt des massacres, le soutien à la Palestine mobilise partout plus de monde. 300 000 manifestants ont défilé samedi dans Londres. La mobilisation internationale est en train de franchir un cap, et les gouvernants ne peuvent plus la contenir.

Les massacres continuent à Gaza

Car, pendant les manœuvres honteuses du pouvoir, les bombardements continuent sur Gaza. L'armée, sous prétexte de détruire les caches du Hamas, a rasé les villes, pilonné les hôpitaux, provoquant incendies et destructions.

Les dirigeants des puissances impérialistes font mine de s'émouvoir. Macron a déclaré : « Aujourd'hui,

des civils sont bombardés. Ces bébés, ces femmes, ces personnes âgées sont bombardés et tués. [Il n'y a] aucune justification, [...] aucune légitimité à cela. » Mais pourquoi, alors, continue-t-il à soutenir Netanyahu ? Pourquoi s'être acharné contre les manifestations de soutien au peuple palestinien qui, justement, dénoncent ces crimes ?

Israël, le bras armé de l'impérialisme

Les dirigeants impérialistes laissent Netanyahu agir parce que son action les sert : faire savoir à tous les peuples qu'ils ont les moyens d'écraser sous les bombes toute contestation ; semer par avance la terreur, pour anéantir dans l'œuf toute idée de se dresser contre eux. Du terrorisme d'État, d'un État israélien surarmé par les grandes puissances dont il est le fer de lance dans la poudrière du Moyen-Orient.

Le ministre de la Défense israélien, Yoav Gallant, vient d'ailleurs de menacer le Hezbollah, en fait toute la population libanaise et même les classes populaires des pays arabes : « *Ce que nous pouvons faire à Gaza, nous pouvons aussi le faire à Beyrouth [...] Les premiers à en payer le prix seront les citoyens* » libanais, reconnaissant par là que la première cible de l'armée israélienne est bien la population civile.

La mobilisation en soutien du peuple palestinien doit s'amplifier !

Nous sommes très nombreux à vouloir un autre avenir pour la population palestinienne que celui que tracent les bombes de Netanyahu. Lutter contre la politique d'Israël, ce n'est pas être antisémite : des milliers de Juifs, pas assez sans doute, mais des milliers, défilent partout dans le monde contre la guerre en scandant à propos de la politique de Netanyahu : « *Pas en notre nom !* » Car l'État d'Israël ne représente en rien les millions de Juifs qui vivent dans le monde : c'est un État capitaliste qui représente les intérêts des classes dominantes, de la bourgeoisie.

Partout, organisons-nous pour être encore plus nombreux dans la rue en solidarité avec le peuple palestinien, en particulier pour les manifestations du week-end prochain !

À renvoyer sur Mars plutôt !

Tout le monde en a plus qu'assez des conséquences des réorgs du 12^e et du 11^e. Et voilà que la direction s'attaque à celle du 20^e annoncée pour le mois de mars ! Ça sera tout aussi catastrophique, alors le mieux est de les combattre tous ensemble.

Coup de pression sur les congés

Et rebelote, la direction nous met un coup de pression pour qu'on prenne tous nos congés de 2023 avant fin décembre. Et comme elle n'embauche personne pour nous remplacer, même les dates que nous posons sont refusées !

Nous ne partons pas en congés quand ça arrange La Poste, mais quand on en a besoin nous.

Il faut lui donner l'adresse de Pôle Emploi

Dans le 12^e, la direction a tellement surchargé les chauffeurs et les facteurs en recommandés que les collègues ont décidé de ne pas prendre en charge le trop plein. De toute façon c'est impossible à faire et nous n'allons pas nous détruire la santé au travail !

Si la direction ne sais pas quoi en faire, qu'elle embauche.

Fidèle à elle-même

Lundi, avec les commémorations du Bataclan, une partie du 11^e arrondissement était bloqué et les chauffeurs n'ont pas pu apporter les caddies sur certains îlots. Les facteurs ont perdu une heure pour aller les chercher.

Comme d'habitude, la direction n'avait rien anticipé et nous laisse nous débrouiller.

La lumière du savoir a encore frappé

Il paraît que la direction parisienne se demande pourquoi les réorgs se passent mal. Un directeur est venu mener l'enquête...

Fine connaisseuse de la sagesse, elle devrait savoir que nous n'avons pas quatre bras comme Vishnou.

100 % de notre poche

Comme les autres mutuelles, la Mutuelle Générale va augmenter drastiquement ses tarifs en 2024. Principale cause : le gouvernement a décidé une baisse des remboursements, notamment en dentaire, qui doit être compensée par les mutuelles dans le cadre du 100 % santé.

Macron s'était fait mousser avec ce 100 % santé, mais à nous de payer la note !

Versez au drapeau rouge !

Mercredi 15, une collecte est organisée devant la porte du bureau pour le bulletin *Révolutionnaires* (anciennement *L'Étincelle*).

Ce tract paraît chaque quinzaine pour dénoncer la dégradation de nos conditions de travail, de nos salaires et les politiques désastreuses menées par La Poste et le gouvernement contre le monde du travail. Il est un outil pour nous aider à lutter tous ensemble.

Le soutien de ses lecteurs et lectrices est nécessaire pour le faire exister. Toute aide sera la bienvenue !

Royaume-Uni : blocage d'une usine qui fournit des armes à Israël

À l'appel de l'organisation « Travailleurs pour une Palestine libre » plus de 400 personnes ont bloqué les différentes entrées de l'usine d'armement BAE System à Chatham, en Angleterre. Cette usine fabrique des composants électroniques utilisés dans les appareils de l'armée de l'air israélienne. Plusieurs organisations syndicales avaient appelé à rejoindre les manifestants qui scandaient : « 1,2,3,4 – plus d'occupation, 5,6,7,8 – Israël état terroriste » et « Arrêtons BAE, plus aucune bombe ne doit être lancée ».

Non à la suppression de l'AME

Dans un appel transmis samedi à l'AFP, 3 500 médecins salariés et libéraux opposés à la suppression de l'aide médicale de l'État aux sans-papiers, s'engagent à « désobéir » et à continuer de les soigner gratuitement.

Nathan Peiffer-Smadja, un infectiologue à l'hôpital Bichat de Paris qui a signé cet appel, explique que cette mesure est contraire au serment d'Hippocrate, car « on prête serment en disant qu'on donnera nos soins à quiconque le demandera, y compris les indigents ». Cet appel à désobéir, c'est une façon pour les médecins « de rester fidèles à cette ligne ».

Bravo les toubibs !

